



FEUILLE DE CHOU N°220

JUILLET-AOÛT 2024

Bonnes vacances à tous !

Les marches et randonnées ont été les principales activités des mois de mai et juin :

Marche à Saint Priest la Prugne

En ce jeudi 09 mai, jour de l'Ascension, nos pas (grâce à Jean Ots) nous ont portés au Mont Lune sur la commune d'Arconsat dans le Puy de Dôme, presque à cheval sur notre département. Du point de vue situé à 1194 m d'altitude, nous avons pu apercevoir la plaine de la Limagne, le Puy de Dôme et Pierre sur Haute.



Après cette belle découverte, nous rentrons à Châtelneuf en passant par le lieu-dit Rochefort (25 habitants) de la commune de Saint Laurent sous Rochefort. Ce hameau abrite les vestiges d'un château féodal et d'une église du XIIe siècle. Cet édifice a été bâti à la demande de l'archevêque de Lyon pour barrer le chemin menant en Auvergne.



Une habitante du hameau nous a ouvert les portes de l'église où se trouvent deux autels aux façades recouvertes de scènes bibliques sur cuir de Cordoue. Cette belle journée ensoleillée nous a bien gâtés.

Marche à Sauvain

Le mois de mai a été très pluvieux. Et pourtant le 14 au matin à Sauvain, malgré un temps incertain, 25 personnes ont participé à la balade proposée par Serge qui a su adapter le parcours à la météo. Cela nous a permis de s'aérer, profiter un peu des points de vue, avant de rejoindre les moins courageux pour partager un bon repas au restaurant Le Sauvagnard. Nous étions une bonne tablée de 46 personnes qui avons apprécié de pouvoir manger chaud et à l'abri !

Nous sommes ensuite allés visiter la fromagerie ELS à Dizangue, où nous attendait notre amie Nathalie. Elle s'est improvisée en bon guide pour nous présenter l'histoire et l'activité de cette fromagerie, sans oublier tout ce qui fait l'honneur de la fourme de Montbrison !

A l'issue, certains en ont profité pour faire quelques achats ; et tout le monde a apprécié cette chaleureuse journée !



Randonnée sur deux jours

Vendredi 07 juin, une vingtaine de personnes se sont retrouvées pour une escapade de deux jours de randonnée à la limite du Puy de Dôme et de la Loire.

Vollore-Montagne fut le départ de notre première journée de 16 km environ, repérée par Maryse et Paulette. A midi, nous avons pique-niqué et découvert le site granitique de « Pierre Pamole ». (L'accès est facile en voiture jusqu'à un parking et un quart d'heure de marche pour profiter du panorama à 360° qui embrasse aussi bien la chaîne des Puys (Sancy et Puy de Dôme), Pierre sur Haute, le Mont Blanc par temps clair etc..). Après une pause revigorante, nous voilà repartis pour les derniers km et ensuite rejoindre le sanctuaire de Notre Dame de l'Hermitage. Nous avons été accueillis par les religieuses pour un repas simple et généreux, une soirée de jeux (pétanque, belote) et une nuit de repos bien méritée.

Pour le deuxième jour, le départ se faisait depuis le bourg de la Chambonnie, une des plus petites communes de la Loire. Ce circuit nous a emmené au Col de la Loge puis la Chamba où nous ont rejoint une partie de l'équipe qui transportait les pique-niques en voiture. Cette pause a été bien appréciée, la matinée a été longue, nous avons pratiquement fini le circuit et l'après-midi en un quart d'heure nous avons rejoint les voitures.

Comme toutes les fois, ces journées sont remplies de fatigue mais surtout de convivialité et de partage.



Yoga

Jeudi 27 juin, notre amie Dany Ville faisait son dernier cours de Yoga après plus de 20ans d'enseignement de cette activité, par le biais de LCMS. Autant dire que ce moment était chargé d'émotions fortes !

Nous tenons à la remercier vivement pour son engagement sans faille.

Et comme elle l'a si bien dit : au Yoga, il y a la parole, mais surtout le contact et le ressenti échangés ; et c'est ce qu'elle a souhaité transmettre au fil de ses séances.



Pique-nique et soirée jeux

Comme l'année passée, nous vous proposons de venir pique-niquer en soirée à l'ancien jardin de Châtelneuf le vendredi 19 juillet. Nous vous attendons, si vous pouvez, dès 16 heures pour faire une partie de pétanque ou de belote, mais aussi participer à divers jeux : molky, tour infernale... N'hésitez pas à amener vos jeux.

L'apéritif sera offert par l'association à partir de 19 heures. Amenez votre table de pique-nique sans oublier les chaises !

Rappel :Vendredi 02 aout : sortie spectacle au coq noir

Inscription auprès de Christine (04 77 76 85 66 ou 06 70 91 75 86) avant le 15 juillet dernier délai.

Tarif : 20 € - Paiement à l'inscription. Les frais kilométriques seront pris en charge par l'association.

Covoiturage à 18 h sur la place de Châtelneuf ou à la même heure à Montbrison sur le parking de l'hôpital.

Attention Les concerts se font sous la tente en extérieur (sauf si météo contraire). Prévoyez une tenue chaude !

Infos diverses

MAIRIE - Petit rappel concernant les bonnes pratiques de voisinage !

Nuisances sonores

Il est permis de faire du bruit comme passer la tondeuse, scier son bois, tailler ses arbres, etc... durant ces créneaux :

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h00 de 14h30 à 19h30

Les samedis de 09h00 à 12h00 de 15h00 à 19h00

Les dimanches et jours fériés de 10h00 à 12h00

Poubelles

Merci de rentrer vos poubelles une fois le ramassage effectué



Animaux

Nous vous rappelons que les animaux en divagation sont susceptibles d'être capturés et déposés à la fourrière.

Toutes ces règles sont encadrées par des arrêtés et peuvent entraîner des poursuites contre les contrevenants. Mais se sont surtout des règles de savoir vivre ensemble.

La loi vous oblige également à ramasser les déjections de votre chien sur la voie publique.

N'oubliez pas ! Le bonheur et la tranquillité d'un homme dépendent en partie de ses voisins !

Comité des fêtes :

Le thème retenu pour les chars fleuris cette année est « les dessins animés ».



Bibliothèque :

Ouvert seulement les mardis de 16h30 à 18h00 en juillet . Reprise en septembre aux horaires habituels. Fermeture en aout .Prochaine réunion le 10 septembre à 17h30 si vous souhaitez rejoindre notre équipe ou pour toute autre demande, n'hésitez pas à passer nous voir !

Banquet des classes :

Il faut retenir la date du 7 décembre à midi à la salle d'animation de Chatelneuf pour le banquet des classes en 4 & 9

Dates à retenir

Dimanche 14 juillet : pique-nique et courses hippiques à Jullianges

Vendredi 19 juillet : pique nique à l'ancien jardin

Vendredi 2 aout: spectacle au coq noir

Vendredi 18 octobre : sortie d'automne à Thiers

